

214 *De la Mission aux Outaouacs*

ment , il n'y en a eu que quatre que j'aye baptisé , qui scavent le Pater , l'Ave , le Credo et le Catechisme ; mais j'ay cette consolation que la plupart de la bourgade instruite du Catechisme et des mysteres de Nostre Sainte foy et des prieres de l'Eglise , puis que des le matin iusques au soir ie ne m'occupois a autre chose tout le iour qu'a cela ; et j'ay mon esprit satisfait sur ce point qu'ils sont persuadez que ie ne les vay pas voir pour autre chose que pour leur apprendre le *chemin du Ciel*.

Le dernier d'avril je partis pour la mission de Saint Jacques des Machkoutench , nous y arrivâmes le quatriesme may et le lendemain en passant avec tous les françois qui estoient avec moy , nous adorâmes la croix que nous y avons plantée l'été passée , et m'en allay droit selon la coutume de ces peuples a la cabane de l'ancien Capitaine des Machkoutench mort depuis peu pour luy faire un petit present et consoler ainisy toute la famille. Le lendemain

Le 5 je me cabanay a la croix comme l'année passée . il n'est pas besoin d'appeller les sauvages a venir prier Dieu , ils y vien-